PlantaDoce.

Empresa

Oryzon multiplica por siete sus pérdidas entre enero y septiembre, hasta 2,7 millones

Los resultados del ejercicio anterior incorporaban unos ingresos no recurrentes de 2,6 millones de euros correspondientes a monetización de deducciones fiscales por investigación y desarrollo (I+D), según la compañía.

PlantaDoce 25 oct 2019 - 19:00



Oryzon continúa en números rojos. La biotecnológica española ha multiplicado por siete sus pérdidas entre enero y septiembre de 2019, hasta 2,7 millones de euros. Para la compañía, este resultado "es acorde a la fase en que se halla el modelo de negocio de la sociedad", tal y como ha informado a través de un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Los últimos datos contrastan con las pérdidas registradas en los nueve primeros meses de 2018, de 400.000 euros. Según Oryzon, estos resultados "incorporaban ingresos no recurrentes de 2,6 millones de euros correspondientes a la monetización de deducciones fiscales por investigación y desarrollo (I+D) de los ejercicios fiscales de

PlantaDoce.

2013 a 2016".

Por otra parte, las inversiones en I+D hasta septiembre han sido de 8,2 millones de euros (7,4 millones de euros corresponden a desarrollo y el resto a investigación). Esto supone un incremento interanual del 51,8%, un hecho que ha permitido a la empresa "avanzar significativamente en su cartera clínica".

Más allá del reclutamiento de nuevos pacientes y la presentación de resultados positivos acerca de sus moléculas, Oryzon ha cerrado estos últimos meses <u>una</u> <u>ampliación de capital de veinte millones de euros</u> con el objetivo de "financiar la investigación y desarrollo de los programas clínicos, el capital circulante y completar otros fines corporativos generales".